
Compte rendu réunion Comité Directeur du 6 janvier 2025 

*********************** 

Présents : Freddy, Laurent S, Christophe Br, , Lionel, Olivier, J Jacques, Brandon, Eric, 

Jcp, Jcs 

Absents excusés : Myriam, Thibault 

Invités : Max, Ronan, Jean Marc  

• Point sur compo des équipes 

o Pas de grand changement par rapport à la phase 1 

o Intégrer les retours de Ludo, Vincent, Quentin, l’arrivée de qlqs 

compétiteurs en départemental et faire monter les jeunes en essayant d’en 

intégrer un à 2 par équipes 

o Souhait de diffuser les compo un peu plus tôt avant le match 

o Les capitaines doivent faire le point après chaque match sur les dispo pour 

le match suivant et faire remonter à jcs ou jcp 8j avant le match pour qu’on 

puisse proposer compo d’équipes en début de semaine en intégrant brulage 

et renfort 

• Pt sur besoin en créneau horaire sept 2025 :  

o Le gymnase du Centre va être dispo en sept 2025. Nous devons nous 

positionner rapidement sur nos besoins en créneaux auprès de la Ville, en 

fonction de l’évolution estimée des effectifs du club et de nos contraintes ( 

entraineurs, joueurs…) 

o Jcs présente une petite analyse faite en groupe de réflexion en amont  

o Projection effectifs club à juin 2026 : entre 320 et 350 

o Nécessité de passer Gaylord à temps plein pour assurer séances Loisirs 

supplémentaires et accueillir correctement plus de jeunes  

o Les demandes formulées auprès de la ville seront : 

▪ Besoin du grand gymnase Coubertin   

▪ Le mercredi tt apm pour les jeunes de 14 h à 19h30  

▪ les dimanche matin pour compet’ 

▪ Besoin du Centre les lundis et vendredi de 16 à 22h, par contre mise 

à dispo le mercredi apm 

▪ Besoin de 12 nouvelles tables au Centre (à usage collège et club) 

• Orga 3 eme tour CF jeunes régional Benj / Minimes, filles/ G, le 26 janvier aux 

Sables  

o 72 participants 

o 16 tables à monter  

o Restau rapide à prévoir (boisson, sandwich croque) 

o Salle multisport et convivialité réservé  

• Tournoi / repas club le dimanche 9 février  

o Tournoi interne à organiser (Max/freddy) en fonction du nb de participants 

o Gymnase + espace conv réservé 

o Repas traiteur idem l’an dernier pour l’AG ( cassoulet !), 



o Possibilité d’une activité découverte / initiation au ping VR pendant la 

journée 

▪ Matériel dispo à la ligue en prêt 

▪ Doc dispo sur FFTT  

▪ Brandon regarde faisabilité technique  

▪ Matériel à récupérer et retrourner à la Ligue si ok 

o Helloasso à faire avant le 17/01 pour invitation (JCS) 

o Tarif 12€ 

• Labels FFTT   

o  Le club a postulé à l’attribution de Labels FFTT ( 4 labels, niveau 1 à 3)  

o  Résultat très satisfaisant car nous avons été validé sur les 4 Labels  

✓ Club avenir : 1er niveau 

✓ Club citoyen : 1er niveau 

✓ Club responsable : 2 eme niveau 

✓ Club performance : 1er niveau  

o  Outils de com vont être adressés par la Fédé 

• Réflexion stage multi activités cet été   
o La poursuite du développement du club va nécessiter de trouver des recettes 

supplémentaires pour financer nos emplois, les dépenses matérielles et de 

déplacement … 

o La mise en place de stage multi activités pourraient être un levier à explorer. 

o Principe : proposer pendant les vacances scolaires des stage ping / multiactivités 

avec ping le matin (9/12h) et activités autres l’apm (14/17) 

o Après discussion, il a été proposé de poursuivre la réflexion pour  

✓ 4 semaines stages 14/07 au 15/08 

✓ 20 stagiaires max par séance  

✓ Tarif à la journée (30€) dégressif à la semaine et tarif différencié 

pour jeunes du club 

✓ Matin ping 9/12h 

✓ 3 apm 14/17 avec activités autour de Coubertin ( 3P, initiation bad, 

futsal, rugbyflag, frezbee, tournoi ping le vendredi) 

✓ 2 apm à l’extérieur ( bowling, escape game, course orientation…) ; 

pas de restauration sur place ces jours là, les parents emmènent les 

enfants sur le lieu de l’activité 

✓ A voir faisabilité activités extérieures (EV), dispo grande salle 

(JCS), assurance (JCS), flyer ( JJS) 

• Sensibilisation violences harcèlement au club  

o Le club dépasse les 100 jeunes licenciés et devient à ce titre de plus en plus 

représentatif de la société 

o Quelques premiers signaux faibles en matière de violence harcèlement 

commence à apparaitre 

o le club propose d’organiser des séances de sensibilisation à destination des 

jeunes ( voire des adultes) 

o Format à déterminer 

o JCS est en contact avec CDOS et FFTT pour proposer qlqch 



 

•  Séances Découverte Ping 

o 6 séances mardi matin avec 2 classes à ND des Flots 

o Un nouveau Cycle avec les Colibris ( IME), 6 séances à Coubertin  

• Soirée partenaires 

o Date retenue le jeudi 24 avril soir  

• Tables / balles  

o Le club a acheté une table Butterfly en solde 

o La Ville nous a fourni 2 tables Cornilleau 640 en remplacement des 2 

anciennes tables Cornilleau inremuables mis à disposition d’une école. 

o 500 balles 2* ont été achetées et mises à dispo pour les entrainements 

dirigés 

o Une séance remise en état tables / filets /marqueurs est prévue le samedi 

18 janvier, bénévoles à prévoir 

    

 


